
  
     Centésima Octogésima Primera Sesión Ordinaria del Concejo del Municipio

de Maldonado
20/05/19

En la ciudad de Maldonado, lunes 20 de mayo de 2019, ante la convocatoria de la Alcaldesa Dra.
Dina  Fernández  Chaves se reúne el  Concejo  Municipal  a  los  efectos  de  celebrar  su centésima
octogésima primera sesión ordinaria.
Se da comienzo a la hora 19:15, con la presencia de la Alcaldesa Dra. Dina Fernández Chaves y los
Concejales  titulares:  Sr.  Gualberto  Hernández,  Dr.  Mario  Scasso,  Sr.  Telmo Blanco,  Sr.  Sergio
Casas.
Concejales suplentes, Sr. Luis Larrosa, Sra. María Acland, Sra. Míriam Dinardi.
El concejal Sr. Mario Alfaro Mendoza faltó con aviso por encontrarse enfermo.
Secretaria de bancadas, Sra. María José Harán.
Secretaria de Actas Sra. Jacqueline Sellanes -ficha 14602
                                       Culmina la sesión a la hora 20:00.

                                                                       ORDEN DEL DÍA
1) Lectura y Consideración   del Acta  

• Centésima Octogésima Sesión Ordinaria – 13/05/19
              Se aprueba por unanimidad.
                      
                

2) Planteos del Alcalde y los Concejales

1) La Alcaldesa Dra. Dina Fernández Chaves, a) expone: “ Los Alumnos de Sexto Año de Arte del
Liceo Departamental, me hicieron llegar una nota, donde solicitan transporte para ir ver las Obras
de Picasso en el Museo de Artes Visuales en Montevideo, ya recibimos otro expediente de otros
alumnos, también solicitan un ómnibus para 60 personas para los primeros días de junio”.

Se aprueba por unanimidad la cotización del traslado.

b) Expone: “les presentó dos observaciones de gastos, a partir de ahora van a venir todos los gastos
observados para la firma del Concejo. Una de las observaciones es la compra de los bidones de agua
y la otra los costos de materiales de funcionamiento ( tornillos, ladrillos, herramientas, etc)”.

2) Se presenta nota de Justificación de Inasistencia del Concejal Sr. Mario Alfaro Mendoza a la
sesión de hoy, por encontrarse afectado de un fuerte estado gripal.

3) El concejal Dr. Mario Scasso, expone: “consulta respecto a los informes de gastos que leyó la
Alcaldesa,  ¿$30.000  pesos  costaron  los  ladrillos  de  prensa  para  la  construcción  del  pedestal?
¿Cuánto cobraron de mano de obra?. La Alcaldesa informó que la mano de obra había costado
$30.000 aprox.. Me llama la atención el costo”.

Siendo la hora 19:18 asume la titularidad la concejala Sra. María Acland, se retira la Alcaldesa.

 



4) La concejala Sra. María Acland presenta los siguientes planteos:
a) ( Se transcribe textual) “Por la presente solicito la mejora del corte de calle realizado hace unos
días por tema de saneamiento, ya quedo en muy malas condiciones de transitar sobre Gutiérrez Ruiz
a 50mts de Av. Batlle y Ordoñez. Adjunto fotos”.

Se resuelve por unanimidad el envío del planteo a la Dirección General de Obras y Talleres.

b)  Expone:  “Como ya  saben participo  de  las  reuniones  de  REDAM, estamos  necesitando 100
folletos, de calidad cartulina, a los efectos de distribuirlos en distintas instancias que vamos a tener
con los adultos mayores”. 

Se resuelve por unanimidad solicitar a la Unidad Contable la cotización de los 100 folletos.

c) Expone: “Sobre el evento del Viernes 24 de mayo en la Plaza Padre Domingo, yo estuve reunida
con el Director de Emi Educa, creo que la bandita no va a tener ningún problema de participar en el
evento, mañana me confirman la participación.
Entregué invitaciones a los Grupos de Jubilados de la zona ( el Complejo de Colibríes, AJUMM).
Hay una comisión en el barrio, habría que invitarlos yo no tengo los datos.
También hay que invitar a la Comisión del Barrio Norte y al Párroco de la Capilla de  Virgen de los
Treinta y Tres.
Hay que solicitar una maestra de ceremonia y un equipo amplificador básico”. 

Siendo la hora 19:30 asume la titularidad la Alcaldesa, se retira la concejala Sra. María Acland.
Asume la titularidad el concejal Sr. Luis Larrosa, se retira el concejal Dr. Mario Scasso.

5) El concejal Sr. Luis Larrosa, expone: “tengo un pedido de los gurises del Barrio Cerro Pelado,
quieren que se instalen unos aparatos para hacer ejercicios ( barra de calistenia). ( Presentó fotos)”.

Se solicitará a la Unidad Contable que le pidan precios a los herreros de la zona.
Se aprueba por unanimidad.

Siendo la hora 19:35 asume la titularidad el concejal Dr. Mario Scasso, se retira el concejal Sr. Luis
Larrosa.

6) El concejal  Dr. Mario Scasso,  expone: “Quería hacer alusión a que concurrimos con la Sra.
Alcalde al Acto que se hizo de “Viejos Vecinos Fernandinos”, en el Teatro de la Casa de la Cultura.
Nos ubicaron en primera fila, hicimos uso de la palabra en representación del Municipio. Se habló
del Padre Domingo y también del Personaje Perucho Cairo, comunicamos el interés del Municipio
en inaugurar la Plaza con su nombre. En ese momento el Sub Director General de Cultura manifestó
que ya lo había solicitado a la Secretaría del Intendente,  y ya estaba aprobado, ahora va a ir  a
consideración de la Junta Departamental”.

3) Tratamientos de los Expedientes

1) Expediente N°2019-88-01-08520-asunto: Club Barrio Rivera Solicita 50 medallas y 2 trofeos
para corre caminata.
Solicitante: Sr. Nicolás Díaz

Se resuelve por unanimidad aprobar la colaboración solicitada. 

 



2)  Expediente  N°2019-88-01-08364-asunto:  Ejército  Nacional  Solicita  exoneración del  pago de
contribución de parcelas.
Solicitante: Sr. Mario G. Alanis

Se  resuelve  por  unanimidad  enviar  el  expediente  a  consideración  de  la Dirección  General  de
Hacienda.

3) Expediente N°2019-88-01-08358-asunto: Se solicita apertura del nicho N°130 del Cementerio de
Maldonado perteneciente al Ejército Nacional.
Solicitante: Sr. Mario G. Alanis

Se resuelve por unanimidad autorizar la apertura del Nicho 130. 

4)  Expediente  N°2019-88-01-02591-asunto:  Reducción de  cuerpos  y estudio  ADN ubicados en
nicho N°1746 de Necrópolis de Maldonado.
Solicitante: Sra. Ceferina Mercado

Teniendo en cuenta que se trata de un nicho privado, se resuelve por unanimidad no acceder a lo
solicitado (costo de reducción).  Con respecto al  estudio de ADN, no corresponde al  Municipio
ayudar con el costo de estudios genéticos personales. 

5) Expediente N°2019-88-01-05274-asunto: Cambio de titularidad de nicho N°274.
Solicitante: Sra. Betina Olivera
Con informe favorable del Dr. Adán Costales.

Se resuelve por unanimidad aprobar lo solicitado, sin perjuicio de los derechos de otros herederos
que pudieran corresponder. 

6) Expediente N°2019-88-01-06154-asunto: Cambio de titularidad de nicho N°2748.
Solicitante: Sra. Patricia Pereyra
Con informe favorable del Dr. Adán Costales.

Se resuelve por unanimidad aprobar lo solicitado, sin perjuicio de los derechos de otros herederos
que pudieran corresponder. 

7) Expediente N°2019-88-01-07438-asunto: Cambio de titularidad de nicho N°1608.
Solicitante: Sra. Alicia Brocal
Con informe favorable del Dr. Adán Costales.

Se resuelve por unanimidad aprobar lo solicitado, sin perjuicio de los derechos de otros herederos
que pudieran corresponder. 

8) Expediente N°2016-88-01-07110-asunto: Solicita local de Comunal San Francisco para ensayos
de Escuela de Samba.
Solicitante: Sra. Beatriz Fernández- Escola de Samba Sao Francisco

Se aprueba por unanimidad.

9) A título informativo- Expediente N°2019-88-01-03622-asunto: Desinformación en propaganda
televisiva.
Solicitante: Concejal Dr. Mario Scasso

 



Se tomó conocimiento.

10) Expediente N°2019-88-01-08506-asunto: Colaboraciones varias con la 35° Fiesta de los Niños
Tobias Polakof el día 18 de agosto.
Solicitante: Polakof y CIA S.A

Se resuelve aprobar por unanimidad el préstamo del Parque, pasar a conocimiento y consideración
de la Dirección de Espacios Públicos.
-Posteriormente:

-Dirección General de Higiene y Medio Ambiente por baños químicos y venta de comidas.

-Dirección General de Cultura por amplificación y espectáculos de cierre de las localidades 
mencionadas en la nota.

-Dirección General de Obras y Talleres por la limpieza posterior del parque y suministro de energía 
para amplificación e iluminación de escenario.

11) Expediente N°2019-88-01-08286-asunto: Escuela 107 Cerro Pelado solicita autorización para
beneficio en feria Cerro Pelado.
Solicitante: Sra. María Inés Bruschi

Se aprueba por unanimidad.

12) Expediente N°2019-88-01-08426-asunto: Gestión de uso Parque La Loma 30/05.
Solicitante:  Sr.  José  Corbo-  Director  Coordinador  de  Educación  Física  de  la  Inspección  de
Maldonado.

Se aprueba por unanimidad lo solicitado. Pase a conocimiento de la Dirección de Espacios Públicos.

13) Expediente N°2019-88-01-07528-asunto: Liceo Padre Domingo solicita autorización para venta
de ropa en feria dominical de Maldonado.
Solicitante: Sra. Laura Trabaglia

Se aprueba por unanimidad.

14)  Expediente N°2019-88-01-08346-asunto:  Se solicita  colaboración para poder  asistir  a  fecha
mundial de Bobyboard APB en Chile Antofagasta.
Solicitante: Sra. Valentina Bobadilla

Pendiente. Se tratará en la Comisión de Cultura.

15)  A título  informativo-  N°2019-88-01-06499-asunto:  Solicita  colocación  de  contenedor  para
reciclaje frente a la Comisaría de Maldonado Nuevo.
Solicitante: Concejal Sra. María Acland

Se tomó conocimiento.

16)  Expediente  N°2018-88-01-19726-asunto:Nombrar  plazoleta  ubicada  en  Av.  España,  Av.
Franklin Delano Roosvelt, Ñangapie y Camino a la Laguna.
Solicitante: Cámara Empresarial Maldonado- Sr. Peloche Fernando y otro

 



Notifíquese al solicitante del informe.

17) Expediente N°2019-88-01-01464-asunto: Solicitud de comunal para clases de Taekwondo.
Solicitante: Sr. Luis Acosta

Se aprueba por unanimidad.

18) Expediente N°2019-88-01-08575-asunto: Competencia de Skate Parque La Loma 02/06/2019.
Solicitante: Sr. José Menendez

Pendiente. Se tratará en la Comisión de Cultura.

4) Asuntos Entrados

1) Observaciones de Gastos: MA N°0001 y  MA  N°0002, se firmaron.

5) Planteos de los vecinos organizados, o entidades sociales, culturales

No hubo.

-Siendo las 20:00 hs, no teniendo otros temas a tratar se levanta la Sesión.

 


